



15.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die positive Entwicklung hält weiterhin an und es gibt auch heute im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven keine Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, zu melden. In der Stadt Geestland ist somit aktuell keine Person am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88
Anzahl der wieder Genesenen:	79
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	0
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	0 (-1*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	0 (-0,5*)

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Auch mit der derzeit positiven Entwicklung und dem Beginn der Sommerferien bleibt die Regelung unverändert, dass sich in der Öffentlichkeit zwei Haushalte (keine zahlenmäßige Beschränkung) oder auch eine Gruppe von bis zu 10 Personen (unabhängig von den Haushalten) treffen dürfen. Weiterhin gilt es auch im privaten Bereich die Kontakte auf das Notwendigste zu beschränken.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/corona>.

Bleiben Sie geduldig!